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O Vereador que esta subscreve, regimentalmente amparado, apresenta à Mesa, 

ouvido o Plenário, para que após aprovado, seja remetida cópia deste procedimento à 

Secretaria Municipal de Saúde, para que nos prazos da lei, apresente as seguíntes i 

informações diante o elevado número de casos confirmados de dengue no município: 

- Considerando os 393 casos registrados da doença em Mariana, seria apropriado 
decretar epidemia? 

- Dentre os casos confirmados de dengue, há pacientes em estado grave de saúde 

ou internados? 

- Atualmente, existem casos de Zika e Chikungunya na região? Em caso afirmativo, 
qual é o número de casos? 

- É viável que a Secretaria divulgue informações periódicas sobre os casos 
notificados de Dengue/Zika/Chikungunya discriminados por bairro/distrito, bem como 
um mapa das áreas de maior incidência de casos? 

- Tem ocorrido resistência da população em receber os agentes de combate às 

endemias em suas casas? 

- Quais são os protocolos adotados pelos agentes em caso de negativa do 
proprietário para a entrada em suas residências? Nesse sentido, qual a possibilidade de a 
secretaria divulgar, também, a importância de permitir a entrada dos agentes, visto que a 

colaboração da população é fundamental para o sucesso da campanha? 

- Tendo em vista os baixos índices de casos notificados em cidades da Região dos 
Inconfidentes, divulgados pela mídia, é possível que o município de Mariana solicite 
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- No intuito de ampliar a aplicação de inseticidas, a Secretaria tem intenção de firmar 

parcerias com instituições locais, organizações, empresas e outros órgãos públicos para que 

o alcance da campanha de controle da dengue seja eficiente? 

Este edil reitera, que para eficaz controle da doença é necessário ações e colaboração 

de todos, incluindo o poder público, a comunidade e empresas locais. 

Nestes termos, 

Pede e Espera Deferimento. 

Mariana, 30 de março de 2023 

NRONALDO BENTO 
Vereador 
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